



Sehr geehrte Interessierte, liebe Teilnehmende,

aus technischen Gründen, die *nicht* in unserem Einflussbereich liegen, können die Videos dieses Schulungs- und Infokanals nicht oder nicht sicher mit dem Browser Microsoft™ **EDGE** angezeigt werden.

Wir empfehlen, einen der folgenden Browser zu verwenden:



Mozilla **FireFox**



Google **Chrome**

Mit diesen verbreiteten, gängigen und kostenlosen Browsern testen wir die Abspielbarkeit.

Wenn Sie die Videos mit einem anderen Browser abspielen können, können Sie selbstverständlich auch diesen verwenden.

Hinweis: Durch die Empfehlung bzw. Nennung der Browser genießt *MediTECH* keinerlei Vorteile. Es handelt sich lediglich um die Erfahrung mit aktuell gängigen Browsern.



Dear interested parties, dear participants,

due to technical reasons *beyond* our control, the videos of this training and info channel cannot or cannot safely be displayed with the browser Microsoft™ **EDGE**.

We recommend using one of the following browsers:



Mozilla **FireFox**



Google **Chrome**

We test playability with these common and popular browsers.

If you can play the videos with another browser, you can of course also use this one.

Note: *MediTECH* does not enjoy any advantages by recommending or naming the browsers. It is merely a matter of experience with currently popular browsers.